TOP 10: Verwaltungsvereinbarung über die Beauftragung und Erstellung eines länderübergreifenden Mobilitätskonzeptes (Strategieforum FrankfurtRheinMain)

- Staatskanzlei -

Beschluss:

Der Ministerrat billigt die länderübergreifende Verwaltungsvereinbarung über die Beauftragung und Erstellung eines länderübergreifenden Mobilitätskonzeptes und stimmt der Unterzeichnung zu.

Erläuterungen:

Das länderübergreifende Strategieforum FrankfurtRheinMain hat in seiner 7. Sitzung am 13. Mai 2022 beschlossen, die Erarbeitung eines länderübergreifenden Mobilitätskonzeptes für die Metropolregion Frankfurt/RheinMain zu beauftragen.

Mit einem länderübergreifenden Mobilitätskonzept soll erstmals die Möglichkeit eröffnet werden, dass über bestehende Ländergrenzen hinweg eine gemeinsame Konzeption für die Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main zu entwickeln, um so den vielfältigen verkehrlichen Verflechtungen und Pendlerbeziehungen Rechnung zu tragen.